

# BIENVENUE DANS MON DEMI-MONDE

LE JOURNAL PAS TRISTE S4UNE SURVIVANTE

**J'**étais comblée par la vie, un emploi passionnant de journaliste après plusieurs années géniales en tant qu'attachée de presse dans la bande dessinée, un bel amoureux qui voulait m'épouser Et patatras, le 7 mars 2001, tout s'effondre : rupture d'anévrisme.

Devenue hémiparalysée, je dois tout réapprendre : marcher, parler, m'habiller, me laver, et aussi, penser, écrire Dès que je reprends ma plume, je décide de faire rire les amis que j'ai fait tant pleurer. C'est ainsi que sont nées ces chroniques du demi-monde que j'adresse à mes proches par mail.

Aujourd'hui, je suis très heureuse de vous faire partager ces morceaux de vie illustrés par la merveilleuse Florence CESTAC. Le handicap est une chose sérieuse, mais pas forcément triste !

Caroline LHOMME